

Inauguration du nouveau Mur des Noms au Mémorial de la Shoah

Lundi 27 janvier 2020, le Mur des Noms du mémorial de la Shoah est inauguré en présence du Président de la République.

Sur ce mur, figurent les noms de 76 000 innocents, déportés, assassinés, simplement parce qu'ils étaient juifs. Bâti en 2005, le Mur a été détruit et reconstruit.

En effet, la Direction du mémorial a très vite constaté, au fil des années, de nombreuses fautes d'orthographe au sujet des noms.

Près de 5000 erreurs ont été reconnues, suite aux différentes recherches qui se sont poursuivies depuis 2005. La solution retenue a été de casser les plaques avec les noms et d'en poser de nouvelles rapidement sur le mur.

La date de cette deuxième inauguration n'a pas été choisie au hasard, elle correspond au 75^{ème} anniversaire de l'anniversaire de la libération des camps d'extermination.



Face à la recrudescence des actes antisémites, le Groupe La Salle comme toutes les institutions présentes a reçu un message de vigilance. Il a été rappelé la responsabilité des enseignants à faire connaître cette tragédie aux élèves.